



## EN BREVE

### ANTE CRÍTICAS

## Exige Ebrard respeto a EU en reforma judicial

Estados Unidos no tiene autoridad para criticar la reforma judicial que se discute en el Congreso y debe respetar la libre autodeterminación de México a través de sus procesos políticos, señalaron Marcelo Ebrard y Juan Ramón de la Fuente, próximos integrantes del gabinete de Gobierno de Claudia Sheinbaum, presidenta electa de México.

"Así como México respeta el derecho de EU. a la autodeterminación a través de sus procesos políticos, incluso cuando los resultados no favorezcan los intereses mexicanos, EU. debe mostrar el mismo respeto por la búsqueda soberana de México de un poder judicial más transparente, responsable e independiente", señalaron en una misiva los futuros funcionarios del Gobierno mexicano. EFE